

Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Le revenu minimum garanti pourrait, dans certains cas, être plus élevé que le barème minimum. Dans la détermination de la rémunération minimum, il faut tenir compte des allocations de foyer ou de résidence.

Si rémunération minimum + allocation de foyer ou de résidence > revenu minimum garanti → application de la rémunération minimum.

Si revenu minimum garanti > rémunération minimum + allocation de foyer ou de résidence → application du revenu garanti.

Le revenu minimum garanti doit être respecté à chaque échéance de paie.

A partir du 1/05/2024, le revenu minimum garanti s'élève à 2.230,47 EUR / 13,5454 EUR.

Ce barème ne s'applique pas aux travailleurs qui ont choisi d'entrer dans le barème IFIC.



Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Personnel ouvrier

Echelle : 1.12

Non-qualifié (01)

Coefficient d'indexation : 2,0807

Age de départ : 18 ans

anc.	annuel à 100 %	Horaire indexé 38 h	allocation foyer	allocation résidence
18/0	12.384,81	13,0410	124,82	62,41
01	13.422,15	14,1333	124,82	62,41
02	13.492,67	14,2076	124,82	62,41
03	13.563,17	14,2818	124,82	62,41
04	13.633,67	14,3561	124,82	62,41
05	13.704,17	14,4303	124,82	62,41
06	13.774,65	14,5045	124,82	62,41
07	13.845,15	14,5787	124,82	62,41
08	13.915,65	14,6530	124,82	62,41
09	13.986,18	14,7272	124,82	62,41
10	14.420,29	15,1844	124,82	62,41
11	14.490,76	15,2586	124,82	62,41
12	14.561,27	15,3328	124,82	62,41
13	14.631,79	15,4071	124,82	62,41
14	14.702,29	15,4813	124,82	62,41
15	14.772,79	15,5555	124,82	62,41
16	14.843,29	15,6298	124,82	62,41
17	14.913,80	15,7040	124,82	62,41
18	14.984,30	15,7783	124,82	62,41
19	15.054,80	15,8525	124,82	62,41
20	15.125,32	15,9267	124,82	62,41
21	15.195,82	16,0010	124,82	62,41
22	15.266,32	16,0752	124,82	62,41
23	15.336,83	16,1495	124,82	62,41
24	15.407,33	16,2237	124,82	62,41
25	15.477,83	16,2979	124,82	62,41
26	15.548,35	16,3722	124,82	62,41
27	15.618,85	16,4464	124,82	62,41

Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Personnel ouvrier

Echelle : 1.14

Demi-qualifié (02)

Coefficient d'indexation : 2,0807

Age de départ : 18 ans

anc.	annuel à 100 %	Horaire indexé 38 h	allocation foyer	allocation résidence
18/0	12.589,17	13,2562	124,82	62,41
01	13.661,73	14,3856	124,82	62,41
02	13.792,15	14,5229	124,82	62,41
03	13.922,57	14,6603	124,82	62,41
04	14.052,96	14,7976	124,82	62,41
05	14.183,38	14,9349	124,82	62,41
06	14.313,82	15,0722	124,82	62,41
07	14.444,21	15,2095	124,82	62,41
08	14.574,63	15,3469	124,82	62,41
09	14.705,02	15,4842	124,82	62,41
10	15.202,10	16,0076	124,82	62,41
11	15.360,65	16,1745	124,82	62,41
12	15.519,18	16,3415	124,82	62,41
13	15.677,70	16,5084	124,82	62,41
14	15.836,26	16,6754	124,82	62,41
15	15.994,78	16,8423	124,82	62,41
16	16.153,31	17,0092	100,23	37,82
17	16.311,89	17,1762	74,80	31,21
18	16.470,39	17,3431	62,41	31,21
19	16.628,95	17,5100	62,41	31,21
20	16.787,47	17,6770	62,41	31,21
21	16.946,03	17,8439	62,41	31,21
22	17.104,53	18,0108	62,41	31,21
23	17.263,08	18,1778	62,41	31,21
24	17.421,61	18,3447	62,41	31,21
25	17.580,16	18,5117	62,41	31,21
26	17.738,67	18,6786	62,41	31,21
27	17.897,24	18,8455	62,41	31,21
28	18.055,77	19,0125	62,41	31,21
29	18.214,30	19,1794	62,41	31,21

Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Personnel ouvrier

Echelle : 1.22

Qualifié de la 3e catégorie (03)

Coefficient d'indexation : 2,0807

Age de départ : 18 ans

anc.	annuel à 100 %	Horaire indexé 38 h	allocation foyer	allocation résidence
18/0	13.300,93	14,0057	124,82	62,41
01	14.373,51	15,1351	124,82	62,41
02	14.507,37	15,2761	124,82	62,41
03	14.641,26	15,4170	124,82	62,41
04	14.775,12	15,5580	124,82	62,41
05	14.908,99	15,6990	124,82	62,41
06	15.042,90	15,8400	124,82	62,41
07	15.176,74	15,9809	124,82	62,41
08	15.310,62	16,1219	124,82	62,41
09	15.444,49	16,2628	124,82	62,41
10	15.993,32	16,8407	124,82	62,41
11	16.155,44	17,0114	99,89	37,48
12	16.317,54	17,1821	73,89	31,21
13	16.479,64	17,3528	62,41	31,21
14	16.641,74	17,5235	62,41	31,21
15	16.803,86	17,6942	62,41	31,21
16	16.965,96	17,8649	62,41	31,21
17	17.128,08	18,0356	62,41	31,21
18	17.290,15	18,2063	62,41	31,21
19	17.452,25	18,3770	62,41	31,21
20	17.614,40	18,5477	62,41	31,21
21	17.776,49	18,7184	62,41	31,21
22	17.938,57	18,8891	62,41	31,21
23	18.100,69	19,0598	62,41	31,21
24	18.262,79	19,2305	58,92	27,71
25	18.424,91	19,4012	32,92	1,71
26	18.586,98	19,5718	6,92	
27	18.749,10	19,7425		
28	18.911,20	19,9132		
29	19.073,30	20,0839		

Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Personnel ouvrier

Echelle : 1.26

Qualifié de la 4e catégorie (04)

Coefficient d'indexation : 2,0807

Age de départ : 18 ans

anc.	annuel à 100 %	Horaire indexé 38 h	allocation foyer	allocation résidence
18/0	13.568,72	14,2877	124,82	62,41
01	14.641,31	15,4171	124,82	62,41
02	14.782,31	15,5656	124,82	62,41
03	14.923,29	15,7140	124,82	62,41
04	15.064,24	15,8624	124,82	62,41
05	15.205,24	16,0109	124,82	62,41
06	15.346,22	16,1594	124,82	62,41
07	15.487,20	16,3078	124,82	62,41
08	15.628,17	16,4562	124,82	62,41
09	15.769,18	16,6047	124,82	62,41
10	16.322,25	17,1871	73,14	31,21
11	16.491,32	17,3651	62,41	31,21
12	16.660,45	17,5432	62,41	31,21
13	16.829,57	17,7213	62,41	31,21
14	16.998,68	17,8994	62,41	31,21
15	17.167,79	18,0774	62,41	31,21
16	17.336,90	18,2555	62,41	31,21
17	17.505,99	18,4336	62,41	31,21
18	17.675,13	18,6117	62,41	31,21
19	17.844,24	18,7897	62,41	31,21
20	18.013,33	18,9678	62,41	31,21
21	18.182,47	19,1459	62,41	31,21
22	18.351,56	19,3239	44,68	13,48
23	18.520,70	19,5020	17,55	
24	18.689,78	19,6801		
25	18.858,90	19,8582		
26	19.028,01	20,0362		
27	19.197,12	20,2143		
28	19.366,24	20,3924		
29	19.537,75	20,5730		

Adaptation suite à : Les barèmes de base sont portés à 208,07 %

Validité : depuis le 01/05/2024

Prestations de travail irrégulières:

- travail du samedi: 50 %
- travail du dimanche : 56 %
- travail les jours fériés : 56 %
- service interrompu : 30 %
- travail de nuit (entre 20 h et 6 h et heures d'une prestation qui dépasse minuit même si la prestation commence avant 20 h ou se termine après 6 h)
 - 35 % si jour de semaine
 - 50 % si samedi
 - 56 % si dimanche ou jour férié
- entre 19 et 20 h (du lundi au vendredi) : 20 %

En cas d'appel urgent:

- 20 % si le rappel a lieu dans les 24 h qui précèdent le début de la prestation à effectuer
- 10 % si le rappel a lieu dans les 48 h qui précèdent le début de la prestation à effectuer

CCT 13/07/2011

